

L'amour est le seul rêve qui ne se rêve pas.

Serge et Valérie **Nicoud**, leurs fils Alexis et Victorien, au Landeron;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies
ont le chagrin de faire part du décès de

Madame Mathilde Claudia **NICOUD-HUBER**

survenu le 21 octobre 2009.

Un dernier adieu, voulu dans l'intimité, a eu lieu en la chapelle du Centre
funéraire de Montoie, à Lausanne.

Un merci particulier à toutes les personnes qui l'ont entourée ces dernières
années.

Domicile de la famille: Condémines 11, 2525 **Le Landeron**.

Cet avis tient lieu de faire-part.